• Segundo Congreso Ciudadano aún no concluye PAC RETOMARÍA DISCUSIÓN SOBRE FORMACIÓN PARTIDARIA

JARMON NOGUERA GON-ZÁLEZ

jnoguera@prensalibre.co.cr Foto: Rafael Murillo

l Partido Acción Ciudadana (PAC) realizó durante el fin de semana la que se suponía sería la última sesión. Entre los principales temas estuvo el retomar la formación partidaria para inculcar más los valores del partido a quienes lo quieran integrar.

"Hace años los diferentes partidos tenían un trabajo importante en formación, eso se fue perdiendo conforme fue ganando espacio una política más 'ligh'. A nosotros nos parece que es fundamental porque el PAC no solo existe durante las elecciones, sino que está presente en todos los barrios tomando decisiones", explicó Olga Sánchez, coordinadora del congreso.

Además, los temas ambientales fueron tratados con

mucho interés, sobre todo lo referente a las zonas marítimo terrestres y la importancia de protegerlas por la cantidad de flora y fauna que ahí se encuentra.

Finalmente, se decidió extender una sesión más el congreso, para terminar de analizar las ponencias que hicieron falta. Dicha sesión se estaría llevando a cabo el próximo fin de semana y será costeada por cada uno de los integrantes y no por el partido.



El congreso decidió este domingo realizar una sesión más con el fin de terminar de analizar las ponencias faltantes, sobre todo las que tienen que ver con asuntos internos.